



Regionaljournal Steiermark



Landjugend Ortsgruppe St. Blasen holt sich 4x4 Bezirkssieg

Wissen ist Macht. Und nichts wissen macht sehr wohl etwas, zumindest beim 4x4 Wissenswettbewerb der Landjugend. Seit über 40 Jahren erfreut sich der 4er Teamwettbewerb, bei dem Wissen und Geschicklichkeit gefragt sind, ungebrochen großer Beliebtheit.

Der Bezirksentscheid Murau fand heuer im Pfarrheim Mariahof statt. 27 Teams kämpften um den heiß begehrten Sieg. In der Vorrunde galt es 8 Stationen zum Heftwissen und 6 weitere Stationen (Region Murau, Hindernisparcour, Labyrinth fahren, Gewichte heben, Bezirksvorstand Murau) zu bewältigen. Das „Heftwissen“ wurde von externen Prüfern, darunter Bezirksbäurin Stellvertreterin Elisabeth Miedl sowie Landesleiterin-Stellvertreterin Astrid Riegelneegg, geprüft. Die besten fünf Teams bestritten danach noch die Finalrunde mit 5 Stationen. Neu im Finale war das direkte Duell bei dem die Teams aus einem Film Fehler finden mussten. Neben einer englischen Station, einer Politikstation und einer Sinnes-Stationen war der Höhepunkt sicher „Rosen aus Steiermark“. Die Teams mussten zum Thema „Peter Rossegger“ ein Gedicht umdichten und danach poetisch vortragen. Die meisten Punkte des Tages (192,50) erreichte das Team aus St. Blasen mit Jasmin Sperl, Janine Märzendorfer, Hans-Peter Steiner und David Knapp.

Das Team Mariahof II (David Schindlbacher, Florian Ofner, Carina Galler, Julia Liebchen) erreichte den zweiten Platz; Punkte: 178,25
Platz 3 ging an das Team Laßnitz (Lisa Ebner, Kathrin Steiner, Manuel Moser, Bernhard Moser) mit 175 Punkten

Rang 4: Mariahof III, 170,50 Punkte

Rang 5: Oberwölz I, 156,00 Punkte Bericht: Landjugend / Heidi Märzendorfer

Foto: Gudrun Schneider Zu den Fotos

